

Hechos Relevantes o Esenciales:

Durante el Ejercicio 2019, Compañía Sud Americana de Vapores S.A. (“CSAV”) ha divulgado a la Comisión para el Mercado Financiero (ex Superintendencia de Valores y Seguros, en adelante “CMF”) los siguientes hechos esenciales o relevantes:

1. Con fecha 26 de abril de 2019, CSAV informó el siguiente hecho esencial:

“I. Elección de Directorio. En la Junta Ordinaria de Accionistas, celebrada con esta misma fecha, se procedió, entre otras cosas, a la elección del Directorio de la Sociedad por un nuevo período estatutario de tres años. El nuevo Directorio quedó compuesto por las siguientes personas:

- i. Don Andrónico Luksic Craig;*
- ii. Don Francisco Pérez Mackenna;*
- iii. Don Gonzalo Menéndez Duque;*
- iv. Don Hernán Büchi Buc;*
- v. Don José De Gregorio Rebeco;*
- vi. Don Arturo Claro Fernández; y*
- vii. Don Christian Blomstrom Bjuvman (independiente).*

II. Presidente y Vicepresidente. En Sesión de Directorio celebrada a continuación de la Junta Ordinaria de Accionistas, fueron designados como Presidente y Vicepresidente del Directorio don Francisco Pérez Mackenna y don Andrónico Luksic Craig, respectivamente.

III. Comité de Directores. Asimismo, en la misma Sesión de Directorio y conforme lo dispone el artículo 50 bis de la Ley N°18.046 sobre Sociedades Anónimas, se dejó constancia que don Christian Blomstrom Bjuvman integrará el Comité de Directores por derecho propio, como único director independiente, y que él designó a los Directores señores Arturo Claro Fernández y Gonzalo Menéndez Duque, como los otros dos integrantes del Comité.”

2. Con fecha 23 de agosto de 2019, CSAV informó el siguiente hecho esencial:

“Con motivo de la vacancia producida en el Directorio de CSAV, a consecuencia del sensible fallecimiento de don Gonzalo Menéndez Duque, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 32 de la Ley N°18.046 sobre Sociedades Anónimas, en sesión celebrada hoy, el Directorio nombró en su reemplazo a don Alberto Alemán Zubieta, quien se desempeñó hasta esta fecha como asesor de dicho Directorio.

El Directorio dejó constancia de su reconocimiento al compromiso con que don Gonzalo Menéndez Duque contribuyó al desarrollo de CSAV, sobre todo en sus momentos más difíciles, y a la dedicación, talento y rigurosidad con la que desempeñó sus funciones de Director y miembro del Comité de Directores.”